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地域座談会（中央公民館大栄分館会場） 意見交換記録 

と き  平成２７年５月１９日（火曜日） 

午後７時３０分から午後９時１０分 

ところ  中央公民館大栄分館 

参加者  １８人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 北栄町の将来

（財政、商業

等）について 

●財政破たんしないようにするに

は、企業誘致・人口増の施策が重

要である。 

北栄町に移住して暮らしたいと思

われるような町政をすべきであ

る。 

法人税が減っているのは、町内企

業が弱っている証拠ではないか。

働く場もないのではないか。 

コナンのまちづくりのため、青山

剛昌ふるさと館等ハード的なもの

に何億円も掛けて取り組んでくれ

たことには感謝している。これか

らはそれをどのように生かすか。

観光の町にしたいのであれば、い

かに観光客を滞在させるのか、い

かにお金を使っていただける街に

●（町長）観光客が滞留してお金

を落とす仕組みづくりが必要だと

いうことで商工会とも話をしてき

ました。休憩するような場所をつ

くるため、物件を探すこともして

います。 

商業施設の進出を拒んでいるわけ

ではなく、地権者に賛成していた

だけないということが理由です。

少し場所を移動することを考えて

います。 

企業誘致のために土地や建物を用

意するような財力はないのです

が、進出したというところがあれ

ば積極的に受け入れたいと考えて

います。 

地方創生は町の活性化につながる

●今後５年間の総合戦略の取組みにより、人口減少の克

服と町の活性化を図っていきます。（政策企画課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

するのか。商工業が活気づかない

と、観光客は素通りするだけであ

る。 

買い物が全て町内で賄えているか

というとそうではない。 

北栄町に商業施設が進出しかけて

いるが、来たい企業があるなら、

速やかに来てもらった方がよい。

町の商店は、相乗効果を狙ってい

くべき。 

●副町長は中学生に「この町がど

うなってほしいか」聞いたそうだ

が、どうだったのか。 

地方創生の７つのポイントを進め

て行かないと、本当に町は破たん

する。民間も一生懸命取り組むが、

行政にも本気で取り組んでほし

い。 

ので、具体策を立てながら進めた

いと思います。 

商工業者から積極的な意見を出し

てもらい、一緒になってまちづく

りをしていくということが大切だ

と思っています。 

 

 

 

 

●（副町長）北条・大栄中学校で

共通して「働く場がない」という

意見が一番多かったです。 

また、「北栄町に住んで良かったと

誇りを持てるような町にしてほし

い」という意見が心に残っていま

す。 

総合戦略の中で具体的な施策を進

めようとしていますが、役場だけ

ではできません。全ての町民の方

に参画していただけるかどうか

が、戦略がうまく行くかどうかに
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

つながると思っています。本日地

方創生のセミナーに行ってきまし

たが、「役場が何かをやるとよく失

敗しており、やる気がある誰かに

任せるということが必要だ」と言

われました。「役場はもっとこうや

った方がうまく行く」など、意見

を言っていただける方が出てほし

いと思います。 

２ 通学路につい

て 

●通学路を歩いたことがあるか。

天候によっても状況が異なるの

で、雨の日にも歩いてみないとい

けない。できれば、現地全てを回

った方がよい。 

 

●以前から通学路の歩道の改善に

ついて要望を出しているが、県道

のため、進んでいない。強い姿勢

で県に要請してほしい。 

●全路線を歩いたことはありませ

ん。 

ＰＴＡに全ての通学路を点検して

もらい、要望を出してもらうので、

それを現地確認しています。今後

取り組んでみたいと思います。 

●昨年も現地確認をして県に要望

しましたし、この春にも県と意見

交換し現地確認をしていただきま

した。困難な部分があり、進んで

いないところですが、いつ事故が

起こるか分からないので、今後も

働き掛けていきます。 

●現在ＰＴＡ点検の取りまとめが終了し、今後（８月）

関係課で現地確認をして対応予定です。（教育総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

３ 町道整備につ

いて 

●由良宿３区地内の旧道（六尾・

大谷線）が整備されてきたが、い

つ頃までに整備を完了するのか。 

 

●国の予算配分でも進捗率が変わ

りますので、あと２，３年はかか

ると思います。町では２億の予算

を付けていますが、そのうち６

５％は国の補助金として要望した

ものです。しかし、国の補助金が

６０％程度しか付きませんでし

た。町内の他の町道の整備もある

ので、今後も要望し、予算を確保

したいと思っています。 

●回答のとおりです。（地域整備課） 

４ コナン大橋の

段差について 

●コナン大橋南側は歩道の段差が

目立つようになってきた。点検を

してほしい。 

●わかりました。 

 

●県に点検していただきました。段差が少ないため現状

での修理は困難ですが、引き続き様子を見ていただくこ

ととしています。（地域整備課） 

５ 道路整備につ

いて 

●道路整備後、元々はあった横断

歩道がなくなってしまった。整備

するのはよいが、必要なものは消

さないようにしてほしい。 

●道路工事後に書き直しているつ

もりですが、確認します。 

●公安委員会に連絡し、書き直しました。（地域整備課） 

６ がん検診につ

いて 

●未来中心でがん検診について講

演があり、聞きに行った。中部地

区の受診率が悪く、どうしなけれ

ばならないという話であった。こ

ういう良い話は皆さんに聞いても

 ●自治会での健康講座でがん検診をテーマに実施して

います。中部での講演会について周知していきます。（健

康推進課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

らった方がよい。ぜひそういう機

会をつくってほしい。 

７ マイナンバー

の安全性につ

いて 

●マイナンバーのカードを紛失し

たらどうなるのか。個人情報がも

れてしまうのではないか。２年後

には預金番号にまでマイナンバー

が利用される。どう対処されるの

か。 

●個人情報は分散管理されます。

なくなったらどうなるのかはまだ

把握しきれていません。 

１０月１日に通知し、１月から使

えるようになります。これから町

民に周知していきます。 

●町報、パンフレットなどさまざまな方法で周知してい

きます。（総務課） 

８ 空き家問題に

ついて 

●５年前、空き事業所の火災があ

ったが、火災跡は放置され、屋根

をはがすだけで３年かかった。本

社は大阪のようだが、どうやった

ら進行できるのか。 

●２年前、焼け落ちた屋根のトタ

ンがＪＲに落ちそうになっていた

ため、所有者に連絡を取りました

が、最終的にはＪＲが中心となり、

町と県等の行政と、警察、消防が

立ち会って、重機を使って、落ち

そうになっている部分のトタンを

切り取って落とす作業を行いまし

た。 

空き家対策としては、空き家条例

をつくりました。今は所有者に現

状をお知らせし、対応してほしい

とお話ししています。所有者も「出

来るところはやりたい。何らかの

回答のとおりです。今後も継続して対応していきます。

（住民生活課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

対応を考えたい」と言われていま

す。近く役場に来て、今後のこと

を話し合いたいということですの

で、その結果を受け、今後のこと

を考えたいと思います。 

９ 財政について ●３１年には財政が破たんすると

言っていながら、年々、国・県・

町の予算規模が大きくなるのは何

故か。 

●今年度の予算は、たまたま大幅

に増えており、毎年増えているわ

けではありません。耐震や改修工

事が重なり、増えたものです。 

●（町長）今年度はプールや体育

館など改修予算があります。国か

らの助成金や合併特例債を使うも

ので、一時的に増えており、例年

とは違っています。必要な予算は

使い、締めるところは締めていき

ます。 

●回答のとおりです。（総務課） 

10 ふるさと納税

について 

●ふるさと納税のお礼の品がだん

だん豪華になり、エスカレートし

ているのでは。 

●ふるさと納税はいただいた金額

の半分をお返しします。品数を増

やしていますが、金額を高くして

いるわけではありません。 

●回答のとおりです。（総務課） 

11 県立美術館の

誘致について 

●北栄町に来てもらう努力は。 

 

●（町長）中部の１市４町で美術

館の設置について要望しました

●6 月 4 日に県中部の１市４町の首長、議長等で構成す

る中部地区行政振興協議会で、知事等に要望書を提出し
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

 

 

 

 

 

が、鳥取市も手を挙げています。 

中部の何処に設置するかは難しい

ので、県に選んでもらい、それに

従う方針です。それぞれが候補地

を出して県に要望しており、北栄

町は免許試験場跡地が候補です。 

ました。（政策企画課） 

12 企業誘致につ

いて 

●企業進出を拒むわけではない

が、賛成してもらえないというの

はどういうことか。 

●（町長）地権者の方で、賛成し

ていただけない方がおられるとい

うことです。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

13 下水道受益者

分担金につい

て 

●下水道事業が昨年度終了した。

今後、更地に畑や家を建てたいと

き、新たな公共ます設置は加入者

が負担する事となっている。負担

が増えると家を建てたくても建て

ることができない。２分の１、上

限１０万円の補助があるが難し

い。下水道を引っ張るのに、１０

０～２００万円掛かる。移住定住

にからめて、ケースバイケースで

負担を考えられないか。定住のフ

ォローがないと家は建たない。 

 

●下水道事業終了に伴い、新たな

公共ますは使用者が設置いただく

ことになりました。昨年度は下水

道使用料の改定をしましたが、既

に補助事業が終わっている中、新

たな加入・利用者の負担を、今の

利用者が負担することは、負担の

公平性からできないと考えていま

す。 

離れた場所に家を建てる場合に

は、合併浄化槽の補助金で対応し

ていますので、個人で１００万や

２００万を負担することはありま

●回答のとおりです。（地域整備課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

 

 

 

 

 

●下水道区域内でも、その人の判

断で合併浄化槽に出来るのか。 

せん。できれば、下水道があると

ころや空き家においでいただきた

いと思います。 

大規模な整備等の場合には、その

都度、補助事業を検討します。 

●下水道区域内では、下水道に接

続していただきます。合併浄化槽

にすることはできません。 

14 施設について ●新しい施設を建てれば、ランニ

ングコストがかかる。いくらかか

るのかを明示してほしい。 

●ランニングコストがいくらかか

るということは試算していません

が、今ない施設を新たにつくると

いうことはありません。由良宿団

地やプールの改修、体育館耐震工

事等です。 

●回答のとおりです。（総務課） 

 


